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� キャビネット幹事　Ｌ．黒　田　利　夫
　11月29日（金）　第３回ZC会議・第２回キャビネット会議をwebで開催いたしました。
　キャビネット事務局がホストになり、ガバナーと幹事はキャビネット事務局から、その他のキャビネット構成
員、ホストクラブの１R会長は、各地区からの参加となりました。

議題は　１、第71回年次大会について
２、第３回キャビネット会議の日程について
３、次期ガバナー、次期第一、第二副地区ガバナーの選出の手続きについて
４、LCIFシェアリング交付金の申請について

　現在、第二副地区ガバナーが空席ですので、この度は、次期第一・第二副地区ガバナーを同時に、候補者を募
ることになりました。皆様のご協力により会議はスムーズに進み、議案は承認され終了いたしました。
　２月７日（金）　第４回ZC会議・第３回キャビネット会議を、再度webで開催いたしました。キャビネット三
役は事務局から、前回同様キャビネット構成員、ホストクラブ会長は各地区からの参加となりました。

議題は　１、本年度の地区会計中間報告並びに監査報告
２、次年度ガバナー、第一、第二副地区ガバナー候補者の承認について
３、�第71回年次大会の大会テーマ、日程、大会会則、代議員、議事運営要項、議事規則、代議員
会議事運営構成表、大会予算について

４、第４回キャビネット会議開催期日について　　
　次期ガバナー候補者は、現第一副地区ガバナー米沢松川LC所属　横山昭子ライオン、次期第一副地区ガバナー
候補者は、山形霞城LC所属　無着哲哉ライオン、第二副地区ガバナー候補者は、新庄もがみLC所属　大橋一
夫ライオンです。
　各候補者は承認され、モニター越しですが各候補者からは挨拶を頂戴いたしました。
　その他の議案も承認され、会議は終了いたしました。
　今回、第４回ZC会議の前に、複合地区
LCIFコーディネーター村上孝ライオンを講
師に迎え、LCIF（web）セミナーを開催し
たため、タイトな時間でのweb会議となり、
参加者の皆様にはご迷惑をかけましたが、当
日は大雪の天候であったため、移動を考えれ
ばweb会議でよかったなと思いました。次
回の第４回キャビネット会議は３月28日（金）
山形市パレスグランデールでの開催となりま
すのでよろしくお願いします。

第２回・第３回キャビネット会議（web）報告



� 献血・献眼推進委員会委員長　Ｌ．京　谷　𠮷　雄
　11月25日（月）パレスグランデールにて、ライオンズクラブと山形県赤十字血液センター主催で、クラブ関係者
63人、県の保健担当や赤十字血液センター職員15人と多くの参加者の下に令和６年度献血推進研究会が開催され
ました。この研究会は、献血への理解と知識をさらに深め、献血活動の優秀なクラブを表彰すると共にそのクラ
ブの活動事例を発表してもらい今後の活動への参考としてもらうことです。
　今年度の優秀クラブは、鶴岡LCと河北LCが受賞し、おのおのの事例を発表（河北LCは書面発表）していた
だきました。
　一度に多くの献血者を募るのに、企業や高校への協力要請がありますが、アプローチが大変です。しかし、ガ
バナーの重点目標の第一にある献血一万人運動を推進し特に若年層へのアピールを強化する為にも、各クラブ共、
失敗を恐れずチャレンジしてみてはどうでしょうか。ますますの充実した活動をご期待申し上げます。

令和６年度　献血推進研究会



� ICT・大会委員会委員長　Ｌ．無　着　哲　哉
　11月25日にキャビネット事務局に
て2024〜2025年度国際平和ポスター
コンテストの地区審査会が地区ガバ
ナ―、キャビネット幹事、キャビネッ
ト会計、ICT･大会委員会正副委員
長参加にて行われました。
　今年度のテーマは「限りない平和」
応募参加作品数214点、キャビネッ
トに送付された作品14点の中から審
査をおこないました。
　今年度の作品も素晴らしい作品が
多く、審査が大変でありましたが、
その中より地区最優秀賞（地区ガバ

ナー賞）に米沢市立第七中学校１年　井澤夏樹さん、ICT・大会委員長賞に米沢市立第五中学校1年　髙橋啓太さん、
地区優秀賞に酒田市立第一中学校１年　齋藤愛子さんの作品と入選２点が選ばれ、上位３作品が、複合地区選考
会に出展されました。
　次年度も数多くの平和に対する作品が出展されることを願っております。

国際平和ポスターコンテスト地区審査会

地区最優秀賞（地区ガバナー賞）
米沢市立第七中学校１年　井　澤　夏　樹

ICT・大会委員長賞
米沢市立第五中学校１年　髙　橋　啓　太

地区優秀賞
酒田市立第一中学校１年　齋　藤　愛　子



� 鶴岡朝暘ライオンズクラブ　会長　Ｌ．山　口　朝　穂
　今年度、鶴岡朝暘ライオンズクラブの重要行事である55周年記念式
典が10月19日に鶴岡鶴陵ライオンズクラブ50周年との両クラブ合同で
の周年記念式典を東京第一ホテル鶴岡にて開催致しました。
　ご来賓に安孫子地区ガバナ－・姉妹クラブ鹿児島谷山ライオンズク
ラブの皆様・ブラザ－クラブの皆様より多数のご臨席を賜り、合同記
念式典及び祝賀会が盛会裏に行われました。
　私共、鶴岡朝暘ライオンズクラブは1970年５月に鶴岡ライオンズク
ラブのスポンサ－により山形県で23番目のクラブとして誕生して以来、
ライオニズムの高揚を図りWe�Serveの精神を柱に、歴代会長はじめ
多くの会員の相互理解

と協力で、55年の歴史を築いてきました。
　また、1975年に姉妹クラブ締結した鹿児島谷山ライオンズクラ
ブからも記念式典へ多くのご参加を頂き、この度の周年事業で更
に友好の絆を強くし、新メンバーの輪を広げさせて頂きました。
　鶴岡朝暘ライオンズクラブとしても周年事業の目標が『100％
例会の達成』でした。こちらもメンバーの協力のもと達成できた
ことに感謝しています。
　また、５年に一度の周年事業は、鶴岡鶴陵ライオンズクラブと
共に企画し式典・祝賀会を行わせて頂いて
います。両クラブでの委員会を立ち上げ普
段と違うメンバー交流を深めさせて頂き、
周年事業が盛会裏に終えることが出来たこ
とに感謝しています。
　鶴岡朝暘ライオンズクラブは、さらに５
年後へ向けてクラブメンバーの絆を更に結
び、楽しいライオンズであるために、私た
ちの原点であるWe�Serve!の精神を大切に、
地域に信頼されるクラブの構築に邁進して
まいります。

鶴岡朝暘LC結成55周年・鶴岡鶴陵LC結成50周年合同記念式典



2025年　最上川　№５　３月 キャビネット事務局　発行人／安孫子英彦　編集／ ICT・大会委員会

� 鶴岡鶴陵ライオンズクラブ　会長　Ｌ．五十嵐　正　谷
　昨年2024年10月19日鶴岡朝暘ライオンズクラブ55周年、鶴岡鶴
陵ライオンズクラブ50周年、両クラブ合同での周年記念式典を東
京第一ホテル鶴岡で開催致しました。　安孫子英彦地区ガバナー
ご臨席の下、関係者146名の皆様方よりご臨席を賜わり、鶴岡朝
暘ＬＣ今野勉幹事・鶴岡鶴陵ＬＣ佐藤淳一幹事、両名の司会進行
で厳粛な中にも華やかさに満ちた式典であったと思っております。
　私共、鶴岡鶴陵ライオンズクラブは1975年５月31日29名のチャー
ターンバーで結成され、現在31名の正会員と８名の家族会員で運
営されております。お陰様でこの良き日を迎える事が出来ました

こと改めて先人先輩の皆様方に感謝を申し上げ
ます。
　この50年の間に姉妹クラブも４クラブに増え、
1977年に台湾�台中市東区獅子会・1979年に台
湾�南投獅子会・1976年に米沢松岬ライオンズ
クラブ・1994年能登ライオンズクラブとの姉妹
クラブの盟約を結び、「ライオンズの誓い」を
基調としてお互いの友情を深めてまいりました。
今回の周年記念式典には３クラブからご参加を
頂いており、それぞれの会長様よりお祝いのお
言葉を頂戴し、会を盛り上げて頂きました。
　特に能登ライオンズクラブの皆様は、地震災害と豪雨
災害に襲われ心身共に疲れ切っている中で駆けつけてく
ださり、参加者一同大いに感激致したところです。能登
ライオンズクラブの皆様方からも「こんなのに楽しく笑っ
て過ごしたのは久しぶりだ」という大変嬉しいお言葉を
頂き、改めて、姉妹クラブ間の絆の強さ、ライオンズク
ラブとしての真の姿を垣間見たところでした。
　また台湾からの参加もあり、国際色豊かな周年式典で
あったと思っております。

鶴岡朝暘LC結成55周年・鶴岡鶴陵LC結成50周年合同記念式典



2025年　最上川　№５　３月 キャビネット事務局　発行人／安孫子英彦　編集／ ICT・大会委員会

� 藤島ライオンズクラブ　幹事　Ｌ．工　藤　規　行
　結成50周年を迎え、その記念事業として、11月３日に
は安孫子ガバナー他キャビネット役員の皆様のご臨席を
賜り、記念式典並びに祝賀会と鶴岡市へイルミネーショ
ン電球の贈呈を行いました。
　11月17日の全日本プロレス藤島大会では白熱した生の
プロレスを観戦し、併せて鶴岡市の豪雨災害義援金の募
金も行い後日鶴岡市長へ贈呈いたしました。12月29日の
藤島剣道祭では大分県よりプロ剣道家の梶谷彪雅氏と、
藤島で剣道を習った方を中心に全日本剣道選手権山形県
代表５名の先生方をお迎えし、藤島内外の多くの少年少
女剣士向けの講演会と稽古会を行いました。今回は、藤
島歴史公園のイルミネーションや元レスラーの石川孝志

氏が藤島出身であること、地域スポーツとして剣道が盛んであることなど「藤島らしさ」をコンセプトとし、奉
仕活動で地域に貢献する藤島ＬＣの知名度アップにもつながりました。
　ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。

藤島LC結成50周年記念式典




